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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 C'è un detto di Sayyidina 'Ali Karrama Llahu Wajhahu o forse di qualcun altro: 

  هَذاَ زَمَنُ السُّكُوتِ وَمُلازَمَةُ البيُوُت

Questa è l’epoca del silenzio e del rimanre a casa 

 Non è un Hadith, ma un detto di un santo uomo che è venuto dopo.  Il tempo di Fitnah; allora 
era il tempo della Fitnah, ma ora c'è molta più Fitnah. Quella persona benedetta disse che è il 
momento di tacere e di stare a casa. Quando parlate, per non danneggiarvi non interagite più di tanto 
con nessuno - è meglio tacere per non danneggiare se stessi e gli altri parlando troppo. 

C'è molta più Fitnah in questo periodo. C'è una Fitnah enorme. È  un pericolo enorme. Non c'è 
quindi bisogno di parlare di cose inutili. E non c'è bisogno di andare in posti inutili. Le persone 
dovrebbero stare di più a casa, per essere protette da questa Fitnah. Anche se non è evidente, è molto 
meglio dal punto di vista spirituale. Le persone saranno più al sicuro. 

Le persone oggi vogliono soprattutto parlare. Non importa cosa dicono, vogliono parlare. 
Vogliono che gli altri li ascoltino e vogliono attrarre a sé l’attenzione. Prima non potevano andare in 
televisione. Ora hanno le loro TV. Fanno trasmissioni in diretta e fanno di tutto perché piacciano a 
tutti, perché piacciano i loro discorsi. Il loro discorso è un danno per tutti e per sè stessi. Possa Allah جل جلاله 
proteggerci. Per cui tacere è una grande virtù. Il nostro Santo Profeta disse: 
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Parlate bene o rimanete in silenzio 
 
  
 
 



 

 

 
 
 
 

 
 
 
Se le persone vogliono dire qualcosa di brutto, è meglio che non dicano nulla. Quando 

qualcuno parla, gli angeli lo scrivono. È difficile per le persone rimangiarsi le parole dopo averle dette. 
Se le ritirarano, perdono la loro reputazione. E se non le ritirano, perdono comunque la loro 
reputazione. Diventano  persone poco rispettabili. 
 

Le parole non sono facili. Quindi, quando le persone parlano, devono sapere le cose che 
stanno dicendo. Possa Allahجل جلاله fare che diciamo solamente cose buone inshà’Allah. Wa min Allahi t-
tawfiq, Al-Fatiha. 
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